



Madrid agosto 2020

COMUNICADO DE SEGUIMIENTO CRISIS CORONAVIRUS EN AFANIAS CANILLEJAS

Querida Familia de Afanias,

Siguiendo la política de transparencia y comunicación constante con las familias durante la crisis del coronavirus, os escribo para comunicaros que el pasado miércoles 26 de agosto ha dado positivo a COVID-19 un usuario de Canillejas.

El usuario se encuentra aislado y hasta el momento no muestra síntomas de gravedad. La situación se encuentra controlada y estamos tomando las siguientes medidas necesarias para dar una respuesta rápida y eficaz a esta situación, siguiendo las indicaciones de las autoridades sanitarias:

- 1) Aislamiento de la persona positiva por coronavirus Covid 19 en la zona habilitada.
- 2) Aislamiento preventivo de residentes que han tenido algún contacto estrecho.
- 3) Solicitud de pruebas PCR para usuarios que han tenido contacto con el usuario afectado y que se encuentran en aislamiento preventivo.
- 4) Solicitud de pruebas PCR para profesionales que han tenido contacto con el usuario afectado.
- 5) Restricción de salidas de residentes y visitas de familiares.

Por otro lado, en breve nos pondremos en contacto con las familias del Centro Ocupacional (COFOIL) con el fin de organizar tras el regreso de vacaciones, la reincorporación de los usuarios.

Agradecemos tu comprensión y aprovecho la situación para mandarte un abrazo.

Fernando Llorente

Subdirector Afanias Canillejas